

En la nueva contratación hecha en los EE. UU. por medio de su Agente financiero Sr. Peña, el Gobierno obtuvo la suma de quince millones de colones, que se destinarán a la construcción de la Carretera Panamericana y en obras de fomento del país

No solo estoy de acuerdo con el proyecto de carretera San Ramón-Esparta-Puntarenas, sino que estoy dispuesto a secundarlo y defenderlo en la Cámara, cuando por el unánime pedido de los pueblos, él venga al Congreso para su discusión y estudio

Importantes declaraciones del Diputado don Luis Vasco Coto, en referencia con el debatido asunto de la carretera, nos hace para EL HERALDO, el distinguido amigo

Reporteó: Raf. Armando Rodríguez

Inesperadamente tuvimos que hacer un viaje a la capital a arreglar unos negocios y con tal motivo, después de haberlo logrado, tratamos de paso de conseguir la opinión del distinguido representante por esta provincia don Luis Vasco Coto en referencia con el debatido asunto de proyecto de la carretera a San Ramón. Lo encontramos en el salón comedor del Hotel Metrópoli. Esperamos que terminara y después de saludarlo le rogamos que se sirviera darnos unas declaraciones a ese respecto para EL HERALDO, a lo que con mucho gusto accedió.

Ellas son las siguientes y reconstruídas a la memoria, por lo que nos adelantamos a pedir excusas al amigo, por si en alguno de sus conceptos lo interpretamos mal:

«Me he estado dando cuenta de los trabajos de ustedes en favor de ese hermoso proyecto de carretera de San Ramón a Puntarenas pasando por mi tierra nativa, Esparta. Por su medio, y ya que usted forma parte de ese comité, quiero enviarle al grupo mi enhorabuena y deseo que al mismo tiempo les diga que no sólo es

Pasa a la pág. 2.

Apuntes históricos del viejo Puntarenas

Por varias veces el Hospital San Rafael ha estado a punto de cerrar sus puertas por falta de fondos para seguir atendiendo sus más perentorias necesidades. Tal ocurrió el año 1900, que enseguida no más relatamos

Escribe: Raf. Armando Rodríguez

Revisando papeles de otros tiempos y escuchando el relato hogareño, fácil es coleccionar y hacer historia sobre hechos que la pátima del tiempo, va dejando olvidados tras los cobertores del pasado. La tarea del historiador es blla y su gerente. Es una tarea que impone respeto, y pide si no exige, veracidad a toda prueba.

Del caso a que me voy a referir, tengo que decir que nada de lo que digo en el relato es mistificado, y de serlo, lo será en las fuentes de información pero no el pensamiento que lo transcribe al lector.

Era el año del 1899 al 1900. Era gobernador de la comarca

de Puntarenas don Eloy Gotay. Una tarde llegó a su despacho una nota con carácter de urgente, que le dejó muy pensativo. La nota provenía del administrador del hospital San Rafael o mejor dicho de la administradora, en que le daba cuenta del estado de penuria en que éste se encontraba: «Una ayudita señor Gobernador en este momento sería como una bendición del cielo, pues entonces no tendríamos que cerrar las puertas»... Sir

va este pequeño párrafo para dar a ustedes una idea del estado de pobreza de ese centro en aquellos dorados tiempos

Posiblemente la nota en referencia lo obligó a consultar con su señora, porque encontramos a la distinguida dama reuniendo prestamente en su casa a un selecto grupo de personas, entre las que se citan las siguientes: don Luis Hernández, (Agente de Policía)

Pasa a la pág. 3.

HABLA "UN DEPORTIVO"

Señor don Alfredo Garrido Personal.

Reconocemos en usted mucho entusiasmo por el Fútbol, ciertamente, pero estas contradicciones vienen siendo desde muy antes de que usted llegara a radicarse en Puntarenas; pero hoy como dirigente de ese cuadro desde luego tiene que defender con entusiasmo sin darse cuenta de lo primitivo: ahora analizando lo del juego brusco, dice que no es exactamente al Asturias a quien cabe el cargo sino al Alianza y pone como prueba única por cierto de que cuando se efectuó el match Herediano y Alianza en

que Tallo Castro cargó al portero de aquél y le dió una solemne patada en la cara, ciertamente, pero esto fué obra casual y no con la intención que todos han creído, y esta es la única brusquedad que haya cometido un jugador del Alianza; recordemos ahora que entre los juegos efectuados por el Asturias, recordemos esto: Cuando este se enfrentó con el nombre de Calaberas contra el Barcelona, a este equipo (Barcelona) le golpearon siete de sus jugadores; luego después contra otro equipo de San José en que uno de los jugadores del Asturias aga-

Pasa a la página 2.

Llegó el puerto el vapor americano "Jake Frances" con los materiales y demás implementos para el salvamento de los barcos hundidos aquí

El lunes de la presente semana llegó al puerto procedente de los Estados Unidos el vapor «Lake Frances» trayendo para este puerto 306 toneladas de carga consistentes en maderas, maquinarias, herramientas y demás implementos para salvamento de los barcos Eisenach y Fella hundidos por sus tripulaciones en este puerto hace algunos meses.

Leeremos dicho folleto, y por el momento damos las gracias a su autor por tal envío.

También encuéntrase ya aquí el personal que ha de tener a su cargo tales trabajos inclusive los buzos, los que desde el domingo están trabajando en tal salvamento.

Altos empleados de la casa Olsen, que fue la que compró al gobierno los cascos de los referidos barcos, han llegado al puerto con el objeto de organizar el salvamento de los mismos, inclusive el propio Mr. Olsen, así como representantes de dicha casa en este país que han venido al puerto a acompañarles.

Estos señores han alquilado por el tiempo que duren estos trabajos la elegante casa de don Jorge Lizano, en donde habitan y tienen instaladas sus respectivas oficinas.

Ya tendrán pues trabajo nuestros artesanos y hombres de mar por algunos meses, con la iniciación de estas actividades, de poner a flote dichos barcos.

Lo celebramos.

EL HERALDO

Director: F. L. ENRIQUEZ

Teléfono 36

Apartado 7

Año XXI

Puntarenas, Viernes 19 de Agosto de 1941

Núm. 2263

La Municipalidad de este Cantón autorizada por el Congreso para donar un lote de terreno al Hogar Cristiano

Sabrán nuestros lectores que hace algunos meses, el Hogar Cristiano de esta ciudad solicitó de esta Municipalidad le cediera un terreno en el Barrio del Carmen en el sitio que antes sirvió de campo de aterrizaje, para construir allí un Reformatorio para niños y adultos.

El Municipio no tuvo inconveniente en acceder a la solicitud de tal Institución de Caridad, ya que el terreno que se solicitaba sería destinado a una meritoria e importante obra correccional, y dispuso donar tal lote a dicho Hogar Cristiano, pero para hacer tal donación había que contar con la autorización del Poder Legislativo ante el que dicha Municipalidad se dirigió en tal sentido por medio de nuestra representación provincial, quien atendió dicha recomendación con prontitud y actividad, por lo que hoy ya aquel alto cuerpo autorizó al Municipio para que hiciera la referida donación, según comunicación recibida por el señor Presidente Municipal don Luis A. Sarís, enviada por el Sr. Presidente del Congreso don Teodoro Picado.

Ahora la Municipalidad procederá a hacer la referida donación

de aquel terreno al Hogar Cristiano.

Nuestras felicitaciones a tal Institución de Caridad.

El Bautizo de la Calle "Juan Santamaría" "Paseo Uladislao Nueva Pérez" y Play Ground de Plaza Cañas

Hemos recibido la siguiente invitación que mucho agradeceremos:

«Señor:

En nombre de la Municipalidad del Cantón Central de Puntarenas, tengo el honor de invitar a Ud. a las ceremonias de bautizo de la «Calle Juan

Santamaría», «Paseo Uladislao Guevara Pérez» e inauguración del «Play Ground» de la Plaza Cañas, actos que se celebrarán a las once horas del 10 de Agosto corriente.

J. R. Sotomayor
Gobernador.

Puntarenas, Agosto de 1941.»

ACUSANDO RECIBO

A nuestra mesa de redacción ha llegado un folleto que nos fué enviado por el Licdo. don Ramón Zelaya, en el que inserta un proyecto de ley que ha presentado al Congreso

Constitucional para que sea reformada la Ley de Hacienda Municipal en el sentido de crear un departamento que lleve por nombre Oficina Legal Acesora de Municipalidades.

Para el presente mes se ha dispuesto la visita del Sr. Presidente de la República Dr. don Rafael Angel Calderón Guardia a Nicaragua

Se nos informa de la capital, que para el presente mes se ha dispuesto la visita del señor Presidente de la República Dr. don Rafael A. Calderón Guardia a Nicaragua, no habiéndose fijado aún ni la fecha del viaje, ni el personal que acompañará al Jefe del Estado

a aquella República hermana. Después de su regreso de Nicaragua, y posiblemente en el mes de noviembre, el señor Presidente Calderón Guardia hará su visita a Panamá, para lo cual ha recibido ya atenta invitación. Dados los lazos de amistad

y simpatías que existen y han existido entre estas Repúblicas hermanas con la nuestra, podemos adelantar, que las atenciones y agasajos de que será objeto nuestro Presidente y su comitiva en dichas Repúblicas, serán de gran resonancia y suntuosidad.

No solo estoy de acuerdo...

Viene de la página 1.

toy de acuerdo con el referido proyecto, sino que estoy dispuesto a secundarlos en sus empeños en la Cámara y a defenderlo con mis modestas facultades, cuando por el unánime pedido de los pueblos que se van a beneficiar con esa nueva vía, ese proyecto venga al Congreso para su estudio, discusión y promulgación de la ley, si es que él es aprobado, como lo espero, por mis compañeros.

En estos días escribo a España, sugiriéndole a mis amigos el que traten de formar un comité seccional que enlace sus trabajos y los coordine con el grupo central que en el puerto lo forman ustedes.

Mi amigo don Carlos Barahona es partidario de esa carrera y difícilmente conseguiría un defensor más apto y de mejores condiciones que las suyas, lo que me complazco en reconocer. Con él es difícil perder una campaña, y muy fácil ganarlas todas.

En ese momento lo llaman por teléfono y ya nos fue difícil el continuar nuestra conversación, la que interrumpimos creyendo que la continua-

ramos enseguida y que desgraciadamente no fue así debido a nuestra propia premura en la capital.

Como esto interesa a nuestros amigos y lectores, hacemos una reconstrucción de sus palabras, a fin de que ellas sir-

van de aporte a la magnitud del proyecto que se trata de llevar a cabo con el apoyo de todas las fuerzas vivas de la nación y que en los honorables miembros de la Cámara se conjuntan en armonioso grupo de opinión.

Habla "Un Deportivo"

Viene de la página 1.

rró a patadas a uno de aquellos adversarios y que con motivo de este ultraje, se les retiró de la Cancha; también en un juego efectuado entre el Asturias y el Alianza, en que un jugador del Asturias golpeó al jugador del Alianza, Fidencio Albizú teniendo dos meses en CAMA; en el juego del Barcelona y Asturias en que también éstos, los Asturias,

golpearon a un jugador del Barcelona Edie Gómez.

Entre el juego último con la Libertad, en que uno de los jugadores del Asturias se iba a pelear con el negrito McLean.

Qué dice usted de todas estas brusquedades señor Garrido? O mejor dicho, de este bonito Recordatorio?

Y le ruego ver en qué artículo del Reglamento dice: que un jugador es castigado con una TROMPADA cuando el adversario toca la BOLA CON LA MANO?, como sucedió en el partido Alianza y Asturias últimamente.

Aquí termino mi polémica.

UN DEPORTISTA.

Puntarenas, 29 de 1941.

La Panadería

EL ORIENTE

es la única que fabrica el mejor pan

(De nuestro Servicio Extranjero exclusivo)

Campaña contra el Sarampión

New York.—Centenares de personas restablecidas últimamente del sarampión han venido vendiéndole a cierto laboratorio de esta ciudad 250 centímetros cúbicos de su propia sangre, en 5 dólares, la cual se va para preparar el suero destinado a la campaña que se ha emprendido aquí contra

esa enfermedad, que este año se ha extendido considerablemente.

La extracción de la sangre se efectúa tres horas después de la última comida del día, y es menester que el tiempo transcurrido desde que el sujeto se repuso del sarampión sea desde siete días hasta cuatro meses. Por regla general solo a los adultos se les hace la sangría para el objeto indicado; pero en la actualidad se está recurriendo también a los adolescentes, desde los quince años de edad, previo el consentimiento de sus padres. Y cuando la sangre de los convalescientes no basta para satisfacer la demanda de suero, se echa mano de la de cualesquiera adulto, por cuanto raro es aquel a quien no le ha dado el sarampión.

Antes de extraérsele al sujeto la cantidad necesaria de sangre, se le somete a las pruebas del caso. Extraída ya y debidamente clasificada, se le agregan los preservativos del caso,

se la filtra y luego se la embotella. En los niños hasta de dos años de edad —en los que la mortalidad es mayor— la vacuna con suero de convalescientes tiene por objeto protegerlos de la referida enfermedad eruptiva. En los demás niños o la previene o hace que, de darles, se manifieste en forma bastante atenuada, casi enteramente exenta del peligro de complicaciones. En cuanto a los niños saludables es a veces deseable que les dé el sarampión, por cuanto de ese modo quedan inmunes para el resto de su vida.

En los niños saludables de cinco años de edad que hayan estado expuestos al contagio por un término hasta de cinco días, la vacuna de suero de convalescientes debe contener 5 centímetros cúbicos. Pasada esa edad, y siempre que el niño no haya estado expuesto al contagio por más de cinco días, la vacuna debe contener un centímetro cúbico por cada año de edad.

TIENDA
"LA BOLA DE ORO"
Paulino Delgado
Surtido cuidadosamente seleccionado
Precios bajos
BUEN TRATO

Se acerca Navidad
y, naturalmente, Ud. necesitará dinero para atender a los gastos que demandan esas fechas!!
KINOCOLA, el fortalecedor ideal del cerebro ofrece semanalmente \$ 100.00.
¿COMO?
Sintonice ATHENEA de 8 a 8 y 30 de la noche, todos los días y escuche los detalles de este maravilloso plan de obsequios de la
Botica Francesa
920 Kc. onda larga — 6150 Kc. onda corta.
Para informes en este sorteo entenderse con Víctor Manuel Roversi, Agente de la BOTICA FRANCESA.

Su anuncio en este periódico es provechoso

ZAPATERIA JOSE CON
Situado en su nuevo local contiguo al Almacén de don GIL CON
Gran surtido de calzado de todas clases para hombres, mujeres y niños.
Buenos materiales - Precios de ocasión
Vendo tres máquinas marca "Singer". Véalas en mi taller
Puntarenas, Julio de 1934.

Ferrocarril Eléctrico al Pacífico

Lanchas Nacionales

ITINERARIO

Servicio quincenal entre Puntarenas y Puerto Soley, con escala en Carrillo. Samara. Garza. Guiones, Las Peladas, San Juanillo, Lagarto. Puerto Viejo. Potrero, El Coco. Culebra. Playa Blanca. Santa Elena. Salinitas.

Salidas de Puntarenas

JULIO	1º Y 16	} A las 20 horas (8 p. m.)
AGOSTO	1º Y 16	
SEPTIEMBRE	2 Y 16	

Sujeto a cambios sin previo aviso.

Claudio Cortés C.
Admor. General.

Para servicios expresos y otros informes, dirigirse a la Oficina de Lanchas Nacionales, adscrita a la Oficina del Muelle Grande.—Apto 100 — Teléfono 22.

"CASINO PUNTARENAS"
DE
VICTOR M. SANDOVAL
La Cafetería y Refresquería más popular del Puerto.
Especialidad en Pastelería y Panadería.
La más moderna e higiénica instalación de Panadería con Hornos Eléctricos.
Fábrica de la insuperable Mantequilla de EL CASINO
Frente al Teatro Puntarenas.

Aproveche ₡ 7.000

VENDO la casa esquinera enfrente a la Casa Cural, por la suma de siete mil colones (₡ 7.000.)

Este, Calle; Oeste, casa de Palmira y Erminia Ibáñez; Norte, casa de Esperanza de Rodríguez; Sur, calle.

No pierda esta buena oportunidad.

Entenderse con

Luis Casalvolone.

Juan Casalvolone F.

Apartado N°. 99 — Puntarenas — Teléfono N°. 24

REPRESENTACIONES de casas extranjeras y del país.

BANCO NACIONAL DE SEGUROS

INCENDIO — VIDA — ACCIDENTES — FIDELIDAD

Gmo. Niehaus & Co.

DEPOSITO DE AZUCAR

GRECIA — ARAGON — SANTANA

APROVECHE!

SE VENDE casa con dos lotes juntos en el Barrio del Carmen (La Punta). Excelente lugar, propio para construir hotel o granja, con magnífica vista hacia el mar. Espléndida arboleda.

Entenderse personalmente con su propietaria doña María Coll, al Sur de la antigua casa que fué de doña Rosa Zamora, o al apartado N°. 222.

Puntarenas

JACOBO SANCHEZ SUCESORES & Co.

Sociedad Colectiva

Gerente: Manuel Lee Sánchez Chen

Almacén: Quong Tai Chong

IMPORTACION DIRECTA

Puntarenas C. R.

Apart. 17 — Teléf. 27

Dirección Cablegráfica: QUONG

Restaurant y Cantina

EL MODERNO

Contiguo al Club Chino

Las mejores y más deliciosas Cenas
Especialidad en CHOP SUEY

Una visita le convencerá

Apuntes históricos...

Viene de la pág. 1.

don Juanito Romagoza, don Miguel Angel Véliz, don Celso Ortega, (periodista combativo que editaba en este puerto «El Alacrán», y cuya pluma e independencia eran sumamente respetadas) don Juan Suñol y don Mannel Amador. Señoras y señoritas: doña Delia Zeldón de Ortega, doña Anita Duke de Céspedes, Cleotilde Fernández, Rosalía Guevara, Merceditas Fernández, Rosa Ortega Noguera, Carmen Hernández, (hija del señor Hernández) Manuelita Assan (por cariño se la llamaba Manonga) y otras damas de ese tiempo, cuyos nombres no he podido conseguir. Con este grupo, la caritativa señora del gobernador formó un comité, que se encargó de recoger fondos y llevar adelante los preparativos de una velada.

Secundada por este grupo de personas, en cuya tarea pusieron dedicación y cariño, pronto la señora del gobernador pudo llevar adelante sus empeños. Pero hé aquí que se presentó algo en que no estuvieron pendientes, para llevar a cabo la velada. No habían locales con capacidad para hacerla, en el que pudieran haber un centenar de espectadores. Qué hacer? Dónde hacerla? La idea nació del grupo: improvisar un local, con tablas El Negro Morales, (José Antonio Morales) que a su vez era el músico mayor de la Banda y quien lo mismo servía para eso que para un fregado, se encargó de buscar el lugar. En el solar que ocupan ahora los escombros de la que fuera Escuela Antonio Gámez, se acondicionó el local. Con ramas y tablas se cubrieron las paredes, y por fin se logró hacer el espectáculo. La velada fue un acontecimiento que hubo que repetir por varias veces, llevando los principales papeles la señorita Manonga (según el decir de las personas que la concieron fue la mujer más bella y graciosa de su tiempo) y don Luis Barrantes.

Por supuesto, el hospital no se cerró.

Anuncie y suscríbese
en El Heraldó

Empresa de Transportes Marítimos del Golfo de Nicoya

ITINERARIO

que seguirán los correos del Golfo durante el mes de Agosto de 1941

BALLENA y BOLSON con escala en HUMO

Fecha	Salidas de	
	Puntarenas	Balleña
	Horas	Horas
Viernes 1	1	9
Martes 5	6	14
Jueves 7	20	4 del 8
Lunes 11	23	7 del 11
Viernes 15	1	9
Martes 19	5	13
Jueves 21	19	3 del 22
Lunes 25	22	6 del 26
Jueves 28	24	8 del 28

BEBEDERO

Fecha	Salidas de	
	Puntarenas	Bebedero
	Horas	Horas
Sábado 1	3	10
Martes 5	19	2 del 6
Jueves 7	22	5 del 9
Viernes 12	24	7 del 13
Sábado 16	3	16
Martes 19	19	2 del 20
Viernes 22	21	4 del 23
Martes 26	23	6 del 27
Sábado 30	2	9

MANZANILLO

Fecha	Salidas de	
	Puntarenas	Manzanillo
	Horas	Horas
Viernes 1	6	9
Lunes 4	10	13
Viernes 8	1	4
Lunes 11	3	6
Viernes 15	6	9
Lunes 18	9	12
Jueves 21	24	3 del 22
Lunes 25	2	5
Viernes 29	5	8

PUERTO JESUS

Fecha	Salidas de	
	Puntarenas	Puerto Jesús
	Horas	Horas
Viernes 1	3	9
Lunes 4	7	13
Jueves 7	22	4 del 8
Domingo 10	24	6 del 11
Viernes 15	3	9
Lunes 18	6	12
Viernes 22	9	15
Domingo 24	23	5 del 25
Viernes 29	2	8

PUERTO THIEL

Fecha	Salidas de	
	Puntarenas	Puerto Thiel
	Horas	Horas
Lunes 4	8	13
Miércoles 6	22	3 del 7
Lunes 11	1	6
Jueves 14	3	8
Lunes 18	7	12
Jueves 21	9	14
Domingo 24	24	5 del 25
Jueves 28	2	7

Chomes y Santa Juana

Fecha	Salidas de	
	Puntarenas	Chomes
	Horas	Horas
Domingo 3	9	12
Jueves 7	12	15
Domingo 10	3	6
Jueves 14	5	8
Domingo 17	8	11
Jueves 21	11	14
Domingo 24	2	5
Jueves 28	4	7
Domingo 31	7	10

GOROZAL y JICARAL

Fecha	Salidas de	
	Puntarenas	Corozal
	Horas	Horas
Jueves 7	9	15
Jueves 14	2	8
Jueves 21	8	14
Jueves 28	1	7

PAQUERA

Fecha	Salidas de	
	Puntarenas	Paquera
	Horas	Horas
Domingo 3	8	11
Domingo 10	2	5
Domingo 17	7	10
Domingo 24	12	15
Domingo 31	6	9

JICARAL y COROZAL

Fecha	Salidas de	
	Puntarenas	Corozal
	Horas	Horas
Sábado 1	4	10
Martes 5	8	14
Viernes 8	23	5 del 9
Martes 12	1	7
Sábado 16	4	10
Martes 19	7	13
Viernes 23	22	4 del 23
Lunes 25	24	6 del 26
Sábado 30	3	9

POCHOTE

Fecha	Salidas de	
	Puntarenas	Pochote
	Horas	Horas
Sábado 1	4	10
Viernes 8	23	5 del 9
Sábado 16	4	10
Viernes 22	22	4 del 23
Sábado 30	3	9

SAN LUCAS y LEPANTO

Fecha	Salidas de	
	Puntarenas	Lepanto
	Horas	Horas
Sábado 1	8	
Sábado 9	8	
Sábado 16	8	
Sábado 23	8	
Sábado 30		

TAMBOR

Fecha	Salidas de	
	Puntarenas	Tambor
	Horas	Horas
Miércoles 6	4	9
Miércoles 20	3	8

AVISO

Todos los servicios que preste esta Empresa deben ser pagados previamente.—Para evitar perjuicios y demoras, se previene a los interesados que en lo sucesivo NO embarcará ganado cuyo flete no se haya arreglado previamente.

La Empresa

Francisco Chan Lam & Co.

Gerente: FRANCISCO CHAN LAM

Almacén de Abarrotes

Apartado 54 Puntarenas Costa Rica

GAMBRINUS

Hoy como ayer, Mañana como hoy

y Siempre igual

La Cerveza "GAMBRINUS" no tiene rival

GAMBRINUS

DE NUESTRO AMBIENTE SOCIAL

"PAJARO AZUL"

Satisface

Agente exclusivo para Puntarenas y Guanacaste
Amadeo Delcore.

DR. FERNANDO RODRIGUEZ MORA

Cirujano Dentista

De la Universidad de Paris

UNICO DENTISTA GRADUADO Y QUE
ATIENDE PERSONALMENTE SU OFICINA
EN PUNTARENAS

Rayos
"X"

Toda clase de trabajos dentales por Métodos Modernos
— Especialidad en extracciones laboriosas —
DESPACHO: Costado Oeste del Parque Victoria,
Teléfono 139. — Casa del Licdo Juan M. Rodríguez.

GRAN PANADERIA Y TOSTELERIA

FABRICA DE CAFE MOLIDO

DE

Juan Rafael Wong

Instalada con todo el confort e higiene que ordena la
Jefatura de Sanidad.

Los productos que en esta Casa se venden los garantiza-
mos como de la mejor calidad.

Invitamos al público y a nuestros clientes a que nos
honren con una visita.

RESTAURANT - CANTINA - CAFE Y REFRESCOS

EL MACHETE

Abierto día y noche

Servicio a la carta, Las mejores bocas, Rico Café con
su equipo de repostería.

Especiales Reservados nunca vistos.

Atendido personalmente por su propietario.

Manuel Penkín Jiménez.

La Municipalidad de Puntarenas

A LOS CONTRIBUYENTES DE TRIBUTOS Y
SERVICIOS MUNICIPALES Y PUBLICO
EN GENERAL.

Hace saber:

Que a partir del segundo trimestre de este
año, de un modo definitivo y sin excepción de ninguna
clase, se cargarán a las respectivas cuentas y se harán
efectivas las multas de ley a los que estén atrasados en
el pago de sus impuestos y que, siendo repetidas las veces
que se ha hecho advertencia en este sentido, por ninguna
razón se rebajarán o perdonarán esas multas.

Febrero 22 de 1941.

J. R. Sotomayor

Ejecutivo Municipal

LAS QUINCE
PRIMAVERAS DE
NILITA SAENZ

Al cumplir hoy sus prime-
ros quince años Nilita entra
por la puerta rosada de la ju-
ventud, con el alma plétórica
de ilusiones, y las mil y mil es-
peranzas que forman el marco
de oro que aprisiona esa edad
llamada juventud, acariciando
la constantemente por inteli-
gente y por buena.

Hacemos votos porque la fe-
licidad acompañe siempre a
Nilita, haciéndolo dichosa co-
mo bien se lo merece ella.

OPERADO DE
CATARATA

Ayer fue operado de catarata
en la capital por el compe-
tente facultativo doctor don
Alexis Agüero, don Humberto
Carballo.

Según se nos informó, el re-
sultado de tal operación fue
de un éxito completo, y el es-
tado del paciente en estos mo-
mentos es grandemente satis-
factorio, lo cual nosotros cele-
bramos deberas, deseando pa-
ra el amigo don Beto una
pronta mejoría.

VIAJEROS

Después de una larga tem-
porada en la capital regresó
al puerto la estimable señora
doña Yolanda C. de López.

—De San José regresó, a
donde había marchado en vías
de salud, la apreciable señora
doña Margarita de Rocha.

—A Cartago marchó nues-
tro estimado señor Cura Pá-
rruco Fray Emilio de Vila-
ller.

—Del mismo lugar y susti-
tuyendo a éste por el tiempo
necesario, tenemos en el puer-
to a Fray Rogelio de Felio.
Saludámosle.

—De su viaje rápido por la
capital regresó don Belisario
Ardón en compañía de su niño
to Belisarito.

—De Cartago llegó a esta
ciudad Fray Dionisio de Llo-
rens.

—De la capital regresó don
Juan R. Wong.

—Llegó de la capital la se-
ñora Zeidy de Ferreto.

—A Golfito en vías de pa-
seo marchó la señorita Isabel
Barrantes.

—De su viaje de salud re-
gresó de la capital el señor Go-
bernador de la Provincia don
Juan R. Sotomayor.

—Llegaron de San José don
Oscar Barahona y su joven
señora doña Ligia de Baraho-



OPTICA TRENAN

San José Ap. 1811

H. Trejos
OPTOMETRISTA

Para graduación científica
de sus ojos, y reparación de
anteojos.

Atiendo a domicilio llama-
do al Tel. 46 y de 12 a 3 pm.
en el

Hotel Imperial.

Del 15 al 20 de cada mes.

na.

—Llegó de Quepos don
Orontes Hernández.

—Vino de la capital la se-
ñora América de Boza.

—El Licdo. don Fernando
Soto Harrison llegó de San
José.

—Vino de la capital el se-
ñor Cónsul de Panamá en es-
te puerto don Sergio Pérez
A.

—Llegó de la capital don
Amadeo Quirós B.

—Procedente de San José
encuétrase en el puerto nues-
tro amigo don Domingo Piña-
taro. Le saludamos.

—Procedentes de la capital
se encuentran en este puerto
la estimada señora doña Tere-
sa de De la Guardia e hijos.
Los saludamos.

BUENA INVERSION

hará usted y alagadoras pers-
pectivas tendrá, explotando ri-
ca **veta de arcilla** (proba-
ba) para ladrillo y teja, sita en
San Miguel de Barranca.

Para informes: Manuel García
C., contiguo al Telégrafo de
Pueblo Nuevo.

"Club Unión Porteño"

Por este medio se avisa a todos los socios fundadores o de
número del Club en formación «Unión Porteño» que quieran
retirarse de éste, que pueden pasar a la Tesorería del mismo a
retirar sus respectivas cuotas, pues el señor Tesorero tiene ya
instrucciones al respecto para devolverlas a los que así lo soli-
citen.

Puntarenas, 1º de Agosto de 1941.

EL GERENTE.

La nota política porteña

El Licenciado don Pablo M. Rodríguez, candidato a dipu-
tado por esta Provincia, para el próximo período desig-
nado oficialmente por el Partido Republicano nacional

En fuente autorizada nos he-
mos informado, que el Licdo.
don Pablo M. Rodríguez ha
sido designado oficialmente por

el Partido Republicano Nacio-
nal para que encabece la pape-
leta de diputados para las pró-
ximas elecciones de medio pe-
ríodo.

**Hoy principió el Gobierno
a pagar a sus empleados
el mes de Julio**

En la Administración de
Rentas de Gobierno en este
puerto, (Banco de Costa Rica)
se principiaron a pagar hoy
los sueldos de los empleados
públicos, correspondientes al
mes de julio.

Fueron pagos hoy los giros
que no pasaban de ₡ 50.00; el
lunes se pagarán los que no
pasen de ₡ 100.00; el martes
los de ₡ 200.00, y del mié-
rcoles en adelante, los demás.

Como esta provincia sola-
mente eligirá en estas eleccio-
nes un diputado propietario,
quiere decir que el único que
figurará en tal lista será el
Licdo. Rodríguez; y a decir
verdad, su nombre para tal no-
minación no ha sido mal reci-
bida en esta ciudad.

Se llevan y traen también
nombres para la integración
de la papeleta municipal, pero
como éstos son solo decires y
suposiciones, no aseguramos
quiénes sean las personas que
irán a ocupar tales puestos en
la papeleta oficial de dicho par-
tido.

Salubridad Pública y Protección Social

Junta de Protección Social de Puntarenas

Puntarenas, 25 de julio de 1941.

De conformidad con lo acordado por la Junta de Protec-
ción Social de Puntarenas, según el artículo 2º. de su sesión
extraordinaria celebrada a las dos de la tarde (catorce horas),
del día 21 de los corrientes, por este medio y para las dos de
la tarde (catorce horas), del cinco de agosto del año en curso,
se convoca al Patronato de la Junta de Protección Social de
Puntarenas a una reunión extraordinaria a fin de tratar de los
siguientes puntos: 1º.—Que habiendo sido electa la actual Junta,
según el Reglamento del 24 de febrero de 1940, y habiendo
ya renunciado uno de sus miembros propietarios y uno suplen-
te, y no habiéndose juramentado otro de los suplentes, no sólo
corresponde llenar esas vacantes sino que dejar la composición
de la Junta con arreglo al artículo 20 del nuevo Reglamento
General de los Patronatos y Juntas Directivas de Protección
Social aparecido en La Gaceta el 28 de mayo de este año. Es
decir, constando de un Presidente, un Secretario y cinco Vo-
cales propietarios elegidos como 1º, 2º, 3º, 4º y 5º y tres Voca-
les suplentes 1º, 2º y 3º.—En presencia del artículo 32 de
la misma reglamentación citada más arriba, hay que elegir. Te-
sorero o ratificar la elección del actual.

Octavio Allende

Presidente Junta de Protección Social
de Puntarenas.